



Madame l'Inspectrice de l'Éducation Nationale,

Je me permets de vous écrire pour vous informer qu'il nous sera impossible, même avec la meilleure volonté, d'organiser cette semaine 3 heures de réunion pour la consultation des programmes de cycle 2 et 3.

Nous regrettons énormément de ne pas pouvoir participer à la consultation nationale correctement. Nous ne comprenons pas cet agenda si restreint puisque la consultation a été annoncée et lancée le 11 mai 2015 par Madame le Ministre.

Nous effectuerons nos trois heures de concertation dans les semaines à venir, nous en profiterons pour mener un travail d'équipe. Il est bien évident que nous vous indiquerons la date, le lieu et les horaires retenus.

Nous espérons que vous comprendrez notre démarche.

Je vous prie d'agréer, madame l'Inspectrice, l'expression de nos salutations distinguées.

Signatures des enseignants concernés